

Internationale Polizei- Sport- und Musikschau am 28.Oktober 2006 in Wetzlar

Örtlichkeit: RITTAL-Arena in Wetzlar
Wann: Samstag, 28. Oktober 2006
Einlass: ab 18.30 Uhr
Beginn: 19.30 Uhr
Dauer: ca. 3 Stunden
Pause: ca. 30 Minuten

Bewirtung: Für ausreichende Bewirtung in der RITTAL-Arena ist gesorgt

Ticketverkauf: An den bekannten Vorverkaufsstellen, in der RITTAL-Arena per Internet „Ticket online“

Preise:

Blöcke B,F,G + K	39,-- €
Blöcke D,I,M + Q	34,-- €
Blöcke C,E,H,J +L	28,-- €
Stehplätze im Umlauf	19,-- €
Kinderpauschale bis 14 J.	15,-- €

Block A – für Presse

Platzkonzerte: Samstag, 28.10.06 ab 11:00 Uhr

Polnisches Polizeiorchester am (in Klärung)

Orchester Bundespolizei am (mit Stadt WZ)

Vorwort.

Die Bürgerinitiative „Pro-Polizei Wetzlar e.V.“ wird in diesem Jahr, am 28. Oktober 2006, zum ersten Mal eine „internationale Polizei-Sport- und Musikschau“ in der RITTAL-Arena in Wetzlar veranstalten.

Nachdem nun die Region Mittelhessen seit kurzer Zeit nun ebenfalls über eine großzügige beeindruckende Veranstaltungshalle verfügt, hat die Bürgerinitiative Pro Polizei Wetzlar dies zum Anlass genommen, dem heimischen Publikum eine für diese Region neuartige internationale polizeibezogene Veranstaltung anzubieten, die bisher nur in den großen Ballungsräumen und Großstädten angeboten und beheimatet war. In den meisten Städten sind die internationale Polizeishows zu einem traditionellen und immer wiederkehrenden Ereignis und Publikumsmagnet geworden.

Das kleine Organisationsteam der Bürgerinitiative Pro-Polizei Wetzlar e.V. hat sich alle Mühe gegeben, um der Bevölkerung im mittelhessischen Raum ein wirkliches hochkarätiges, interessantes und bunt gemischtes Programm aus Sport, Polizeidienst, Musik und Show zu bieten. Vor allem Kinder und „Junggebliebene“ werden bei dieser erstmaligen Veranstaltung ihre wahre Freude haben.

Neben den internationalen und nationalen Sport- und Musikgruppen werden aber auch regionale Tanz- und Musikcorps ihr künstlerisches Repertoire zum Besten geben. Es ist eine gute Mischung aus Musik, polizeilichen und sportlichen Darbietungen und Kinderakrobatik, die Weltklasseniveau haben. Die Lachmuskeln werden garantiert strapaziert.

Zur Einstimmung der zu erwartenden Polizeishow werden die beiden Polizeiorchester aus Wroclaw/Polen und das Orchester der Bundespolizei aus München am Samstagmittag an publikumsfrequentierten Örtlichkeiten in Wetzlar, ab 11.00 Uhr, ein Platzkonzert geben. Die entsprechenden Örtlichkeiten werden zurzeit mit der Stadt Wetzlar abgestimmt und in den Medien bekannt gegeben.

Verbindliche Zusagen und Teilnehmer.

Moderation: Heinz Günter Heygen, Hessischer Rundfunk hr4

1. **Polzeiorchester aus Wroclaw (Breslau) Polen**
Unter der Leitung von Kapellmeister Adam Witiw, Repertoire von Marsch- Pop bis Klassik
Mehrere Auslandsauftritte unter anderem bei Papst Johannes Paul II, gilt als das Polizei
Präsentations-orchester Polens.
2. **Bundespolzeiorchester Süd aus München ?**
3. **Spielmanns- und Fanfarenzug Alsfeld,**
5x Deutscher Meister, 5x Deutschlandpokal Gewinner, 15x Hessenmeister, 6x Bundessieger,
25 maliger Goldmedaillengewinner bei Feuerwehrwertungsspielen, erfolgreich im
europäischen Ausland, einzige Amateurband bei den Profi Militärmusikfestivals,
4. **Musikcorps Tann mit Brass & Pipes Band Fulda (Targe of Gordon)**
Mehrfache erfolgreiche musikalische Europareisen und Teilnehmer an Internationalen
Musikfestivals
5. **US-Militärband Europe aus Wiesbaden (ohne Gewähr)**
6. **„Flying Superkids“ aus Aarhus Dänemark**
Die Gruppe besteht seit über 30 Jahre. In Deutschland nennt man sie „Die beste Kinder-Show-
Truppe der Welt“. Auftritte in vielen europäischen Ländern und bei großen internationalen
Polizeishows. Ihre Show, die Tanz mit künstlerischem Turnen und Comedy, mit Gesang und
Schwarzem Theater mischt, ist einzigartig und für jeden Zuschauer ein unvergessliches
Ereignis.
7. **Kindermotorradgruppe „Mini-Flitzer“ aus Schleswig-Holstein**
40 motorradbegeisterte Mädchen und Jungen im Alter von 6 – 15 Jahren aus Kellinghusen
(Schleswig Holstein), die bei zahlreichen Auftritten (2 x in Hessen) in großen nationalen und
internationalen Sport- und Polizeishows mit ihrem atemberaubenden Showprogramm die
Herzen der Zuschauer höher schlagen lassen. Mit ihrer internationalen Flaggen- und
Pyramidenformation schafften die Minis 1998 und 200 den Eintrag ins Guinnessbuch der
Rekorde und den Weltrekord.

8. **„Fliegenden Sachsen“ aus Zwickau**
Amateure mit der Leistung von „Profis“. Sie haben stählerne Muskeln und Wespentailen, sie sind jung, dynamisch und erfolgreich, sie kommen aus Zwickau und schwören „Nur fliegen ist schöner“. Turnen in einer bisher nicht gekannten Form – eine Synthese aus Sport, Musik und Show. Eleganz der Bewegung, unglaubliche Körperbeherrschung, Kraft und Rasanzen kennzeichnen die akrobatischen Übungen der „Fliegenden Sachsen“. Zahlreiche internationale und Fernsehauftritte wie z.B. Olympiatag in München, Ball des Sports, Fernsehgarten und Auftritte in Amsterdam, Wien, Mailand und Halifax / Kanada beim „Nova Scotia International Tattoo“
9. **Tanzshowformation „Magic Colours“**
Eine ganz neue frische dynamische Tanzshowformation aus unmittelbarer mittelhessischer Nachbarschaft präsentiert sich bei der diesjährigen Polizei-Sport- und Musikschau 2006 zum ersten Mal. Kostproben ihres Könnens wurde vom Fachpublikum beim internationalen Turnfest in Berlin entsprechend honoriert und forderte mehrfache Zugaben. Unter der Leitung von Kerstin Jäger, Bundeskampfrichterin im DTB Dance und Landesbeauftragte DTB Dance in Hessen erreicht diese junge Showgruppe immer mehr Professionalität.
10. **Ju-Jitsu Showformation des Polizeipräsidium Frankfurt**
Presseinformationen fehlen noch.
11. **Polizeihundestaffel aus der Region Twente Niederlande**
10-12 niederländische Polizeibeamte mit ihren Diensthunden aus Enschede in der Region Twente möchten eine andere Art von Diensthundausbildung demonstrieren und lassen hierbei völlig neue, teils komische und belustigende Aspekte, in ihre Show einfließen. Die recht lustige Polizistengruppe überzeugte bereits 2003 bei der Internationalen Polizei-Sport- und Musikschau in Heusenstamm.
12. **NRW Turnerriege der Polizeisportstätte Wuppertal**
Die „fliegenden Polizisten“ oder „die Streiflinge“ sind 25 Polizeibeamte verschiedener Polizeibehörden aus NRW. Sie springen von Trampolin zu Trampolin und überqueren dabei (fast) jedes Hindernis. Auch ein Auto ist kein Hindernis und wenn es richtig spannend wird fliegen sie im Salto durch einen Feuerreifen mit viel Witz und optischen Spielereien. Von strengen Ordnungshütern kann keine Rede sein, eher von sportlich durchtrainierten Polizisten mit dem Hang zur Akrobatik.
13. **Polizei-Motorsportclub Marburg e.V. (PMC)**
Einen wahren Hochgenuss an motorisierten Darbietungen auf ehemaligen Krädern der hessischen Polizei werden Ihnen die Mitglieder und Akteure des PMC Marburg in ihrer akrobatischen Show präsentieren. Der PMC Marburg 1990 e.V. erlangte neben seiner bundesweit bekannten Kradstaffel unter anderem auch seine Berühmtheit und respektvolle Anerkennung durch die Tatsache, dass die Mitglieder, aktive Polizistinnen und Polizisten der Polizei Hessen, mit großer Hingabe alte Polizeiautos restaurierten und somit die Grundlage für das 1. Deutsche Polizeioldtimermuseum in Marburg geschaffen haben.

Die Angaben sind zunächst ohne Gewähr